



www.mg.co.id

Laga El Clasico Milik Real Madrid

MADRID (IM) – Laga El Clasico pada jornada kesembilan Liga Spanyol, di Santiago Bernabeu, Minggu (16/10) malam WIB dimenangkan Real Madrid dengan skor 3-1. Kemenangan Madrid atas Barcelona itu mendapat apresiasi pelatih Carlo Ancelotti.

Tiga gol Real Madrid dicetak Karim Benzema pada menit ke-12, Federico Valverde (35) dan eksekusi penalti Rodrygo Goes (90+1). Barcelona hanya bisa membalas via gol Ferran Torres (83).

Ancelotti mengakui skuad asuhannya bermain baik dan mampu mengungguli lawan sepanjang menit.

"Seandainya kami memainkan laga yang lengkap dan kami melakukannya. Memang benar bahwa awalnya bagus, kami unggul lebih awal dan kami mendalikkannya dengan baik di babak kedua," kata Don Carlo, dikutip dari Marca.

Tetapi ia mengagungkan skuadnya untuk tidak cepat puas, karena perjalanan musim masih panjang. "Kami lebih baik di babak pertama, lebih kuat, kami keluar dengan baik dari belakang dan bertahan dengan baik menghadapi lawan yang menekan sangat tinggi. Itu adalah kunci pertandingan."

Kami hanya mengambil tiga poin langsung dari rival, dari tim kuat dengan banyak sumber daya, tetapi musim ini sangat panjang. Kami senang dengan permainannya," kata Ancelotti. Kemenangan ini membawa Real Madrid ke puncak klasemen sementara Liga Spanyol dengan 25 poin. Los Merengues unggul tiga angka dari Barcelona di bawahnya.

Sementara Xavi mengaku kecewa karena timnya gagal memanfaatkan banyaknya peluang yang ada. "Kami belum memanfaatkan peluang-peluang yang ada."

"Kami belum memanfaatkan peluang-peluang yang ada. Kami belum memanfaatkan peluang-peluang yang ada. Kami belum memanfaatkan peluang-peluang yang ada."

Federico Valverde Pemain Real Madrid

Arsenal Menang di Laga Sulit

LONDON (IM) – Arsenal harus berjuang keras untuk memetik kemenangan 1-0 atas tuan rumah Leeds United, yang berlangsung di Elland Road, Minggu (16/10) malam WIB. Pada laga itu The Gunners secara permainan tidak terlalu bagus, Mereka harus susah payah memetik tiga poin lewat gol sematang wayang Bukayo Saka.

Arsenal sebetulnya bisa saja gagal menang pada laga ini. Ada hadiah penalti yang gagal berbuah gol bagi Leeds lewat eksekusi Patrick Bamford dan tim tuan rumah juga banyak membuang peluang emas.

Tim tamu juga keteteran mengatasi agresivitas Leeds. Bola pasukan Mikel Arteta sangat mudah direbut lawan dan kerap salah melakukan umpan dalam situasi ditekan. Saka pun mengakui kalau timnya mengalami kesulitan menembus pertahanan Leeds. "Ini adalah pertandingan yang sangat sulit, Leeds melakukannya dengan baik, terutama di babak kedua dan mereka memberikan banyak tekanan pada kami sehingga sangat menyenangkan untuk pulang dengan tiga poin," kata Saka kepada Sky Sports.

Ia menambatkan, Arsenal harus terus menin-gkat dan belajar dari kesulitan laga melawan Leeds. "Momentum besar untuk kami, kami telah memenangkan satu per-

tandingan lain, kami harus melanjutkan ini dan hari ini kami telah menunjukkan bahwa kami dapat menang, apapun yang terjadi. Kami harus belajar dari laga tersebut," tegas Saka. Hasil ini membuat Arsenal terus mantap di puncak klasemen Liga Inggris dengan 27 poin dari 10 pertandingan. Leeds duduk di posisi ke-15 dengan sembilan angka.

Arsenal terus menjauh dari kejaran Manchester City. Kedua tim berjarak empat poin di klasemen. Pasalnya Manchester City mengalami kekalahan di laga ini. Mereka menang 0-1 dari Liverpool. ●vit



Liverpool Beri City Kekalahan Pertama

"Saya selalu memikirkan untuk bersaing jadi juara, tapi kami harus lebih fokus dari satu laga ke laga lainnya," ujar Mohamed Salah.

LIVERPOOL (IM) – Liverpool memberikan kekalahan pertama untuk Manchester City di Liga Inggris musim ini. Gol tunggal Mohamed Salah sudah cukup memberikan kemenangan 1-0 bagi The Reds.

Kemenangan di Anfield, Minggu (16/10) malam WIB itu, mengembalikan kepercayaan diri Liverpool. Pasalnya, mereka sempat terseok-seok karena baru dua kali menang dari delapan pertandingan pertamanya. Mereka pun sempat terpuruk di posisi ke-10 klasemen. Ini tentu bukan start bagus yang diinginkan Si Merah sebagai calon juara.

Sementara City lagi dalam tren positif karena belum terkalahkan sepanjang musim ini dan berada di posisi kedua klasemen Liga Inggris.

Namun, Liverpool tak mau kehilangan muka di depan pendukungnya dan bermain kompak sedari awal. Lini serang City

yang biasanya garang dibuat tak bertukut dan kesulitan untuk membuat peluang emas.

Liverpool juga tak kalah mengancam hingga akhirnya membobol gawang City pada menit ke-76. Salah membobol gawang Ederson setelah memaksimalkan umpan panjang Alisson Becker. Salah lagi-lagi membuktikan dia adalah momok untuk City.

Dikutip Opta, Salah sudah terlibat dalam hadirnya 14 gol menghadapi City di seluruh kompetisi, rinciannya adalah sembilan gol dan lima assist. Ini adalah catatan terbaik Salah menghadapi satu lawan sama selama berseragam Liverpool. Tak cuma itu, Salah juga jadi pemain Inter yang bikin gol di empat laga kandang beruntun menghadapi City di Premier League, setelah Jimmy Floyd Hasselbaink pada tahun 2000 hingga 2004.

Liverpool kini ada di posisi

kedelapan klasemen dengan 13 poin, selisih enam poin dari Chelsea di posisi keempat. Pelan tapi pasti Liverpool mau merangkak naik demi memperbaiki posisinya.

Terkait dengan peluang juara di akhir musim, Salah memberikan komentar. "Kami tidak perlu memikirkan soal titel juara saat ini. Meski tentunya saya selalu ingin bersaing jadi juara. Saya selalu memikirkan untuk bersaing jadi juara, tapi kami harus lebih fokus dari satu laga ke laga lainnya. Kami tidak boleh tertekan karena melihat adanya gap yang jauh antara kami dengan tim di dua besar. Tapi tentu saja kami ingin bersaing jadi juara," ujar Mohamed Salah di Sky Sports.

Kemenangan Liverpool tak lepas dari kontroversi yang membuat City meradang. Manajer Pep Guardiola menilai City harusnya bisa memimpin lebih dulu saat Phil Foden menjebol gawang Alisson Becker di menit ke-53. Sayangnya, gol itu dianulir oleh wasit Anthony Taylor lewat VAR setelah adanya pelanggaran Erling Haaland kepada Fabinho dalam prosesnya.

Manajer Liverpool Juergen Klopp menanggapi dengan

santai seraya menyebut Haaland memang menarik baju Fabinho dalam proses terjadinya gol tersebut.

"Dalam insiden itu, ada tiga pelanggaran menurut saya. Pertama pada Mohamed Salah, lalu Fabinho dan Alisson. Pada akhirnya saya mendengar ada yang bilang gol itu dianulir karena ini adalah Anfield. Wow menarik sekali pernyataannya karena ada tiga pelanggaran yang diabaikan dan VAR ada untuk membuat keputusan yang tepat. Bayangkan jika kita ada di sini untuk membicarakan pelanggaran yang tidak dianggap dan berujung gol. Itu saja itu akan jadi ketidakberuntungan," ujar Klopp kepada BBC Sport.

Klopp sendiri mendapat kartu merah di pengujung laga. Manajer asal Jerman itu mengaku gagal mengontrol emosi, namun menurutnya wasit Anthony Taylor sudah keterlaluan.

"Soal kartu merah, itu karena akumulasi yang terjadi sepanjang laga. Saya dan Pep Guardiola tak senang dengan cara wasit mengambil keputusan di sejumlah kejadian. Anda tak boleh membuat keputusan seperti itu. Oke, ada pelanggaran keras tapi terlalu banyak dan mereka sedang membangun serangan," ujar Klopp.

Sementara Pep Guardiola tak mengerti kenapa gol Manchester City ke gawang Liverpool dianulir. Dia menegaskan wasit sebelumnya sudah bilang "play on" tanda pertandingan jalan terus.

"Wasit mengatakan lanjut, lanjut, lanjut. Tapi gol ini tidak diberikan. Itulah pertanyaannya. Ketika wasit memutuskan untuk berbicara dengan manajer, kepada Juergen Klopp, kepada asisten pelatih saya dan berkata 'saya akan menjelaskan, ini sering terjadi', maka Anda tidak bisa menganulir gol tersebut kecuali sejak awal memutuskan ada kesalahan, kesalahan, kesalahan... tapi Anda tahu, ini Anfield," kata Guardiola kepada BBC.

Sayangnya, kemenangan Liverpool terasa tidak lengkap karena kabar buruk yang diterima menjelang duel itu berakhir. Pada masa injury time, Diogo Jota tiba-tiba saja duduk usai memberikan umpan ke rekannya. Ia rupanya mengalami cedera hamstring kiri sehingga harus ditandu keluar lapangan, sebelum digantikan Kostas Tsimikas.

Hasil laga lainnya Aston Villa 0 vs Chelsea 2, Manchester United 0 vs Newcastle 0 dan Southampton 1 vs West Ham 1. ●vit

Lautaro Martinez Akhiri Puasa Gol

MILAN (IM) – Inter Milan melanjutkan tren positif saat menghadapi Salernitana. Nerazzurri menuntaskan laga dengan kemenangan 2-0, yang berlangsung di Giuseppe Meazza, Minggu (16/10) sore WIB. Inter mencetak gol di masing-masing babak dari Lautaro Martinez dan Nicolò Barella.

Khusus bagi Lautaro Martinez, ia berhasil menyudahi puasa gol bersama Inter Milan di Liga Italia. Striker asal Argentina itu sebelumnya tak mampu mencetak gol dan assist dalam lima laga beruntun sejak akhir Agustus.

Meski keran gol Lautaro tersumbat di Serie A, pelatih Simone Inzaghi terus memberi kepercayaan. Hal tersebut dibayar tuntas oleh pemain berusia 25 tahun tersebut.

"Inzaghi telah banyak membantu saya. Dia selalu memberi saya kepercayaan diri, seperti halnya rekan satu tim. Saya selalu mencoba untuk mencetak gol. Ketika saya tidak bisa, saya mencoba untuk membantu semua orang seperti bertahan. Saya melakukan semua pekerjaan bahkan ketika saya tidak mencetak gol," kata

Martinez kepada DAZN.

Jika merujuk pada semua ajang yang dijalani Inter, Martinez sempat delapan laga beruntun tak mencetak gol. Tajinya kembali terlihat pada tengah pekan saat Inter imbang 3-3 di markas Barcelona dalam ajang Liga Champions. "Kami bekerja dan kami mengerti di mana kesalahan kami, dan kami harus bekerja, sekarang Anda dapat melihatnya di lapangan," tuturnya.

Tambahan tiga poin ini membuat La Biucamata naik ke posisi ketujuh klasemen Serie A dengan 18 poin dari 10 laga. Sedangkan Salernitana tertahan di posisi ke-12 dengan 10 poin.

Pemuncak klasemen masih milik Napoli yang mengalahkan Bologna, 3-2, di Stadion Diego Armando Maradona. Kemenangan ini

membuat Napoli melanjutkan tren tak terkalahkan di Serie A musim ini. Napoli kini mengumpulkan 26 poin. Sedangkan Bologna ada di posisi 17 setelah baru mengumpulkan 7 poin.

Hasil laga lainnya Atalanta 2-1 Sassuolo, Lazio 0-0 Udinese, Spezia 2-2 Cremonese dan Hellas Verona 1-2 AC Milan. ●vit



PSG Atasi Perjuangan Marseille

PARIS (IM) – Paris Saint-Germain (PSG) sukses mengalahkan Olympique Marseille dalam lanjutan Ligue 1, di Parc des Princes, Senin (17/10) dinihari WIB. Gol tunggal PSG dicetak Neymar.

Tim tuan rumah punya peluang emas di menit kelima lewat Achraf Hakimi, yang melepaskan tembakan dari jarak dekat, tapi bola masih bisa ditepis kiper Pau Lopez.

Namun Marseille secara perlahan mampu memberikan tekanan ke PSG. Anak asuh Igor Tudor beberapa kali dapat mengancam dengan memanfaatkan kedua sisi lapangan.

PSG punya peluang pada menit ke-19. Neymar menyodorkan bola kepada Kylian Mbappe, yang langsung melepaskan tembakan. Namun gol tidak tercipta setelah bola bisa ditepis Pau Lopez.

Pau Lopez bikin penyelamatan gemilang di menit ke-27. Dia sukses menepis bola tembakan Mbappe yang mengarah ke pojok kanan atas gawang.

PSG nyaris merobek gawang Marseille di menit ke-35 lewat Lionel Messi. Tendangan

bebas La Pulga, menghantam mistar gawang.

Chancel Mbemba melakukan penetrasi ke kotak penalti PSG di menit ke-38. Dia kemudian melepaskan tembakan, tapi bola masih tepat mengarah ke Gianluigi Donnarumma.

PSG mampu memimpin 1-0 di injury time babak pertama setelah Marco Verratti berhasil mengadang serangan balik lawan. Bola kemudian dikuasai Mbappe yang melepaskan umpan silang untuk disambar Neymar. Skor tersebut bertahan sampai turun minum.

Di awal babak kedua Marseille langsung menggebrak. Ada upaya dari Alexis Sanchez di kotak penalti PSG, namun karena hilang keseimbangan bola tembakannya masih terlalu lemah.

Marseille harus bermain dengan 10 orang di menit ke-72 setelah Samuel Gigot diganjar kartu merah langsung akibat menelak Neymar dari belakang. Meski unggul jumlah pemain, PSG gagal menambah gol.

PSG gagal menambah gol. ●vdp



LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Abitungga Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com